

El rearme alemán en la conferencia de Stresa

ITALIA e INGLATERRA APOYAN la APELACION de FRANCIA ANTE la LIGA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Sarmiento 317
Teléfono 528

LA TARDE

Correo Argentino
TARIFA REDUCIDA
Concesión 1590

Edición de 6 páginas

Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXIII

POSADAS (MISIONES), SABADO 13 DE ABRIL DE 1935

Núm. 7538

LA TARDE—POSADAS (MISIONES), ABRIL 13 de 1935

Las Municipalidades de los Territorios y el alcance de sus facultades

Interesantes considerandos del Ministro del Interior

Por resolución que firmó el Ministro del Interior, se estableció que no corresponde acordar el auxilio de la fuerza pública al presidente de la Municipalidad de Resistencia para clausurar las salas de espectáculos públicos cuyos empresarios no han procedido al pago de los impuestos municipales.

En los considerandos se recuerda que la ley 2735 acuerda a las municipalidades de territorios la facultad de establecer patentes a las empresas de teatros y demás establecimientos de recreo, e invocando tal facultad, la Municipalidad de la capital chaqueña, en la ordenanza general de impuestos para el año en curso, gravó con una patente a las salas de espectáculos públicos, cinematográficos y demás locales análogos en los que se cobrara entrada. Ante la negativa de los propietarios a hacer efectivo el pago, el presidente de la Municipalidad dispuso la clausura de dos salas solicitando de la gobernación el auxilio de la fuerza pública para hacer efectiva dicha medida, a lo cual el gobernador no hizo lugar, por lo cual aquel se dirigió en reclamación ante el ministerio.

Agregase que aún cuando las municipalidades son organismos cuya existencia y funciones consagra nuestro derecho público, los poderes que ejercitan sólo son delegaciones de la autoridad central, circunscriptos a fines administrativos, con facultades limitadas, en lo impositivo, a la parte del poder que para tal objeto acuerda la legislación. El procedimiento que pretende ejercitar la Municipalidad de Resistencia, con el concurso de la autoridad policial, no emerge

de aquellos poderes inherentes al régimen municipal, y no son indispensables para el desarrollo de su acción integral, ni le han sido delegados expresamente en la medida de nuestro régimen constitucional. Si bien la autoridad municipal puede, en casos taxativos y determinados, obtener la clausura de locales o establecimientos con el auxilio de la fuerza pública si lo requiere un grave interés público o social, de solución impositiva, cuando se hallan comprometidas la seguridad, la higiene o la moral, no puede proceder idénticamente y por propio imperio sino por el órgano jurisdiccional competente cuando exige el pago de impuestos, en virtud de un simple título creditorio, cualquiera sea su naturaleza, su afectación o su destino.

Tras otras consideraciones, se expone que entre el contribuyente y el fisco no hay caso contencioso, porque la controversia se produce sólo cuando se intima el pago, lo que no realiza el poder administrador, sino el juez competente ante quien debe ocurrir en el respectivo juicio de apremio, atento a que las municipalidades no constituyen organismos judiciales. Tampoco sería ajustado a derecho acordar el auxilio de la fuerza pública para obtener el cumplimiento de una resolución destinada en realidad a hacer efectivo el cobro de impuestos por vía administrativa, admitiendo, sin juicio previo, un procedimiento inherente al estado de ejecución de sentencia. Si bien las leyes autorizan a las municipalidades a cobrar impuestos e imponer multas, ellas deben hacerse efectivas por intermedio del poder judicial.

Exposición de Arte Culinario

La Asociación Pro Niñez Escolar, está activando los preparativos para la Exposición de Arte Culinario, que se efectuará el sábado de Gloria, es decir, el día 20 del corriente.

La Exposición y Venta de productos, se iniciará a las

10 horas, en el espacioso local de Sarmiento y Félix Azara, cedido gentilmente por el señor León R. Naboulet.

Las dueñas de casa tienen una hermosa oportunidad para contribuir con la confección esmerada de un producto cual

Sufrió un accidente sin importancia el Graf Zeppelin. — Clausura de dos diarios uruguayos. — Sigue grave Demichelli

Los paraguayos ocuparán Charagua. — La negativa del Brasil en las gestiones pacifistas del Chaco

Inglaterra e Italia apoyan a Francia en la protesta por el rearme alemán

Los acuerdos de Stresa

Stresa, 13.—En las deliberaciones de la conferencia tripartita que se realizaron ayer, hubo completo acuerdo en los principales asuntos tratados. Luego de la amplia exposición de los señores Flandin y Laval, los representantes de Italia e Inglaterra señores Mussolini y Macdonald resolvieron apoyar en Ginebra la apelación de Francia en la protesta contra el rearme alemán y la violación del tratado de Versalles. Este asunto fué largamente discutido pero hubo uniformidad de opiniones. También se aprobaron las líneas generales del futuro pacto danubiano que asegurará la independencia de Austria y la seguridad de los países de la pequeña entente. En cuanto al pacto tripartita para asegurar la paz europea quedó también aprobado en líneas generales. Alemania se dirigió a Stresa ofreciendo su participación en un pacto de seguridad y colaboración. Las deliberaciones de la conferencia terminarán esta noche y puede adelantarse que el objetivo de la reunión se cumplió ya en todas sus partes con el más completo éxito.

'Uruguay' y 'El Pueblo' fueron clausurados

Demichelli sigue grave

Montevideo, 13.—Por orden del gobierno han sido clausurados ayer los diarios «Uruguay» y «El Pueblo» debido a la polémica personal que sostenían y que se epilogó con el grave incidente sangriento del que resultó mortalmente herido el senador Alberto Demichelli. Este se hallaba anoche muy grave y en un estado desesperante.

Accidente al Graf Zeppelin

Río Janeiro, 13.—Anuncian de Recife que el Graf Zeppelin sufrió allí un accidente que pudo ser de fatales consecuencias. Al efectuar el aterrizaje y debido a la escasa visibilidad, la aeronave descendió lejos de la torre de amarre en una cancha de foot ball y arrolló en su recorrida alambrados, postes y otros obstáculos que provocaron la rasgadura de la cubierta en algunas partes. Felizmente el Zeppelin pudo ser sujetado y momentos después llevado hasta la torre de amarre. El capitán de la nave declaró que el accidente no tenía ninguna importancia y que anoche partiría de regreso a Alemania.

quiera de cocina, o repostería. Cada dueña de casa tiene en la prodigiosa lista de platos de cocina, alguno que receta

con preferencia, porque hay en él, un ingrediente determinado en cuyo uso secreto, reside la intensa satisfacción profesional del ama de casa.

Los productos deberán llevar una tarjetita con el nombre de la autora, y el precio de costo de la obra de arte culinario a exponer.

Desde ya podemos anticipar que son muchas las señoras que contribuirán con el envío de una muestra delicada y sabrosa del arte de Brillat Savarin.

La Municipalidad colaborará para el efectivo realce de la Exposición cediendo gratuitamente la luz eléctrica. Con ello se asegura un éxito rotundo para que todos los productos que se expondrán, sean admirados por el público en su aspecto de mayor atracción.

No olvide señora que el envío con que Vd. contribuye, será vendido a total beneficio de la

La toma de Charagua

Asunción 13.—Un parte abierto del comando superior del Chaco, anuncia que las tropas paraguayas iniciaron ayer la ofensiva sobre Charagua en el sector de Parapiti, cuya caída en nuestro poder es inminente. Agrega que los bolivianos continúan el repliegue en casi todos los sectores.

La negativa del Brasil

Bs. Aires 13.—El embajador de Chile en esta ciudad mantuvo ayer una larga conferencia con el doctor Saavedra Lamas en la que se habló sobre las gestiones de paz del Chaco y de la negativa del Brasil a participar en las mismas. Aunque nada se dió a conocer se ha sabido que se volverá a insistir para que el Brasil acepte actuar como mediador pues en caso contrario la Argentina y Chile darían por terminadas las gestiones. Se tiene entendido que la cancillería brasileña mantendrá sus puntos de vista en este asunto.

Comunicado boliviano

La Paz 13.—El estado mayor dió un comunicado en el que anuncia que en varios sectores fueron rechazados ataques y asaltos paraguayos contra nuestras posiciones sufriendo el enemigo bajas de importancia.

Separan a Sánchez Sorondo

Capital Federal, 13.—En la reunión que efectuó ayer la junta del partido demócrata nacional, se resolvió dar por separado del partido al senador nacional doctor Matías G. Sánchez Sorondo y rechazar la nota—renuncia que había

presentado. También se hizo la declaración siguiente: Que el Dr. Sánchez Sorondo no representa ya en el senado al partido demócrata nacional, y que todos los cargos electivos directos o indirectos, no son propiedad de los que los ejercen, sino del partido que los consagró. Estimán en consecuencia que el referido legislador debe presentar su renuncia.

Objeciones a Bolivia

La Paz, 13.—El gobierno ha hecho públicas las objeciones que hace Bolivia al plan referente a la pacificación del Chaco que realiza las cancillerías de la Argentina y Chile.

El programa de agasajos

Capital Federal, 13.—Ayer fué dado a conocer al general Justo, el programa en líneas generales, de los agasajos que se tributarán al presidente Vargas en su próxima visita. El primer magistrado prestó su aprobación y se mostró muy satisfecho. Hoy al almirante Domec García se trasladará a la residencia presidencial de Olivos, para someter al general Justo el programa definitivo de festejos.

Monumento a San Martín

Capital Federal, 13.—El ministro de justicia e instrucción pública autorizó a los establecimientos de enseñanza normal y secundaria de Posadas (Misiones) para que el alumnado y los profesores concurren a la inauguración del monumento al general San Martín que se efectuará en dicha ciudad el 24 del corriente.

Banco Central

Capital Federal, 13.—Se anuncia que en el mes en curso quedará organizado y comenzará a funcionar el Banco Central y el Instituto Movilizador cuya reglamentación ya está a punto de terminarse.

Yerbas Canchadas

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

POSADAS

MISIONES

EMPRESA DE NAVEGACION

“PEDRO NUÑEZ”

Con tres servicios mensuales hasta Francisco Mendes Gonçalves (Brasil) y atendidos por el

Vapor “SALTO”

Salidas de Posadas: los días 2, 12 y 22 de cada mes

AGENCIA MARITIMA:

Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

Teléfono 2185

POSADAS (MISIONES)

Fragancia exquisita

Agradable sensación de placer se experimenta solo con

“Mañanita”

LA YERBA MATE ORGULLO DE LA PRODUCCION ARGENTINA

EXIJALA A SU PROVEEDOR

Torrefacción esmerada, saliciente estacionamiento y cuidadosa elaboración, constituyen los cambios sucesivos que deberá atravesar la yerba mate para adquirir en alto grado características propias y relativas al color, olor y sabor.

ITACUÁ

RECREO DE LA VISTA

AGRADO DEL OLFATO

DELEITE DEL PALADAR

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016” del CEHIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

Gobernador de Tucumán

Capital Federal, 13—Llegó a esta el gobernador de Tucumán Dr. Campero quien permanecerá varios días en esta capital para realizar diversas gestiones.

FRANCIA

Viaje de Laval

París 13—Los diarios informan que una vez que regrese a París de la conferencia de Stresa, el ministro de relaciones exteriores M. Laval, se trasladará a Moscú y Varsovia a objeto de firmar los pactos de seguridad con Rusia y Polonia.

ESTADOS UNIDOS

La tormenta de tierra

Nueva York, 13—La tormenta de tierra continúa azotando a varias regiones del país causando considerables daños materiales pues, se anuncia que la cosecha de trigo se ha perdido totalmente en algunas zonas. El gobierno adoptó medidas para ayudar a los agricultores perjudicados.

ESPAÑA

Reunión de las izquierdas

Madrid, 13—Los dirigentes de las izquierdas celebrarán hoy otra reunión a objeto de ponerse de acuerdo sobre la campaña que se desarrollará con objeto de contrarrestar la acción de las derechas. En general se opina entre los dirigentes de las izquierdas, que es indispensable la disolución de las cortes para restablecer la tranquilidad en el país.

Hoy termina la clausura de las escuelas

Las clases se reinician el lunes Escuela Normal y Colegio Nacional

De acuerdo a lo dispuesto por el consejo municipal en ocasión de la epidemia de parálisis infantil, hoy termina el plazo fijado para la clausura de las escuelas de enseñanza primaria de esta capital. Las clases se reiniciarán en consecuencia el próximo lunes y la Inspección Seccional por medio de circulares dirigidas a los directores y maestros, se ha preocupado porque la labor educacional entre de inmediato en una fase de franca actividad a objeto de ganar en lo posible, el tiempo perdido por la clausura.

La Escuela Normal y el Colegio Nacional, cuyas tareas debieron iniciarse el 1º del mes en curso, comenzarán igualmente el próximo lunes de tal manera que todo lo que se refiere a la enseñanza quedará normalizado en forma definitiva si bien hay que advertir que quedará interrumpido nuevamente durante tres días, debido al feriado de Semana Santa que comienza el 18 del corriente.

Comunicación del Centro de Empleados de Comercio

A propósito de vacaciones

Posadas, Abril 5 de 1935

Sr. director del diario LA TARDE

Muy señor mío:
En cumplimiento de una resolución de la Comisión Administrativa del Centro de Empleados de Comercio de esta ciudad, solicito por intermedio de estas líneas que Ud. dar a publicidad en las columnas de su difundido diario lo siguiente:
El Centro de Empleados de Comercio de Posadas con motivo de una circular que ha enviado a todas las casas de comercio de esta plaza relacionada con el cumplimiento de la reforma del Código de Comercio en sus artículos 154 al 160 o sea de la Ley N° 11.729, ha recibido la contestación de las

once del Atlético es ya bien conocido por la afición donde se destaca netamente su defensa que es una de las mejores de Posadas, en cambio con la vuelta de B. Jirano y González Heras al once aibi y negro volverán a constituir la excelente ala derecha que más entendimiento se tiene en nuestro field y la izquierda será de Avalos y Guentlo mejor que hay en su puesto. No hay duda que será un match de ser digno de ser presenciado por los aficionados Posadeños.

Dice dicho not: «Sr. Presidente del Centro de Empleados de Comercio e Industria—don Luis González Posadas. Muy Sr. nuestro: Obra en nuestro poder su acta del 1º del mes en curso, la que pasamos a contestar. Esta sociedad desde su fundación ha concedido a su personal un descanso anual de acuerdo a la categoría del puesto que desempeña, pero hoy atento a la reforma de la Ley 11.729 art. 154 y 190 ha tomado muy en cuenta los deseos de ese Centro, y dará cumplimiento al art. 156 referente a las vacaciones.

Las vacaciones se acuerdan anualmente y en un todo de acuerdo a la época que al empleado le sea más conveniente a sus intereses.

Sin otro particular, saludamos a Ud. con nuestra mayor consideración.

pp. esp. C. S. A. e Ind. de Misiones

M. MÜLLER

Además el Centro de Empleados de Comercio local ve con agrado y se hace un deber comentar favorablemente el cumplimiento de la mencionada Ley N° 11.729 su art. 156 (vacaciones pagas al empleado) por las firmas comerciales Alvarez y Jureguiberry (La Moderna) Heras y Heras, García y Bosch (Tienda Buenos Aires) que son como la casa Juan B. Mola y Cia. las que este Centro conoce han dado comienzo al cumplimiento de la citada Ley.

Agradecido de antemano al Sr. director salútele con mi mayor consideración.

Aparicio P. Almeida
Secretario

FOOT-BALL

Racing Club v Atlético Posadas

Dentro del ambiente foot-balistico de nuestro medio reina gran expectativa con motivo del interesante encuentro de foot ball que se llevará a cabo el día 24 del actual entre las fuertes escuadras del Racing Club v Atlético Posadas, que como se sabe el total de las entradas es a beneficio del Monumento a inaugurarse del gran libertador argentino don José de San Martín. Los cuadros se presentarán en buen estado de preparación que permitirá a la vez una bonita exhibición de buen juego. El Racing Club con la inclusión de los hermanos Pérez—Maidana y Junk: a reforzado notablemente sus líneas y a la vez tiene valores de indiscutibles méritos como ser Mondadori, Mercanti y Neco. Por su parte el

once del Atlético es ya bien conocido por la afición donde se destaca netamente su defensa que es una de las mejores de Posadas, en cambio con la vuelta de B. Jirano y González Heras al once aibi y negro volverán a constituir la excelente ala derecha que más entendimiento se tiene en nuestro field y la izquierda será de Avalos y Guentlo mejor que hay en su puesto. No hay duda que será un match de ser digno de ser presenciado por los aficionados Posadeños.

Observador

Será reabierto el lunes el puerto de Encarnación

Necesidad del intercambio

Tenemos informes que el próximo lunes será reabierto el puerto de la vecina ciudad de Encarnación que se hallaba clausurado.

La medida ha perjudicado a ambas ciudades pues, es indiscutible que el intercambio diario entre Posadas y Encarnación, arroja una buena suma de pesos que beneficia al comercio de ambas ciudades y contribuyen a solventar la vida de infinidad de gente. Tanto Encarnación como Posadas han sentido los efectos de la clausura.

Zapatería "La Ideal"

La acreditada zapatería "La Ideal" del señor José Castaño, nos comunica para que lo hagamos público, que ha recibido ya la primera remesa de calzado de Otoño e Invierno, que venderá a los precios módicos de costumbre.

VIDA SOCIAL

En el Club Social habrá una exposición de telas del pintor Bellati

Esta tarde a las 18 horas inicia la exposición de telas del pintor Bellati.

La exposición en el Social, será muy visitada. Invitamos a concurrir al público a esta exposición de telas, en las que se puede admirar la belleza de motivos que inspiraran al artista a traducirla sobre el terciopelo y la madre. Bellati es un pintor que se aparta un poco de sus hermanos de arte. Bellati es el pintor de nocturnos. El artista enamorado de la noche. La luna y las estrellas iluminan con sus tonalidades de plata, a la naturaleza en su apacible quietud nocturna.

Muchos aficionados han adquirido telas de este autor, entre ellos, el doctor Rodolfo Torres, el Conde del Brasil, señor Benno Strum; el gerente del Banco de la Nación, señor Eustaquio Cardoso; el escritor, señor Rodolfo Rojas; el Dr.

Julio Luzuriag; señora de Escudé; señor Samuel Acuña; doctor Fernicola y otros cuya nómina daremos el lunes próximo.

Cine Sarmiento

Esta noche inicia el Sarmiento la temporada, como lo anunciáramos ayer, con: «El Boxeador y la Dama». Mañana Domingo se pasará en esta sala «El Crimen de Variedades». Un film en el que se combina por primera vez la comedia musical, la frivolidad y la intriga del misterio.

Teatro Español

Anuncia para la función de esta noche la gran película nacional, hablada totalmente en castellano titulada: «Mañana es Domingo» Foot Ball, Carreras, Dramas, Comedia y Amor. En esta película podrán presenciar el encuentro de foot ball: Racing v Boca Juniors.

Delia Alzuategui de Sabin

A consecuencia de una rápida enfermedad que hizo crisis en la mañana de hoy, falleció la señora Delia Alzuategui de Sabin perteneciente al magisterio de esta capital. La extirpa que desaparece en plena juventud, se hallaba radicado entre nosotros desde hace varios años y por sus virtudes gozaba de general aprecio contando con múltiples amistades que sabían valorar sus cualidades bondadosas y caritativas. Hacía un poco tiempo que había formado su hogar y eso hace aún más sensible su prematura desaparición.

Haya paz en su tumba y reciban sus deudos el testimonio de nuestras sinceras condolencias.

Viajeros

—D. Buenos Aires, la señorita Aloira Zapata, acompañada de su sobrina la niña Carmen Varela Zapata quienes pasarán una temporada entre nosotros
—Para Oberá, el señor Carlos J. Petterson.

VENDO boleto de segunda, tren de Posadas a Buenos Aires, por mitad del valor.
Dirigirse a Pensión Europa
Teléfono 761

Posadas

(Misiones)

Obtenga Gratis

Una botellita de HESPERIDINA

La CASA BAGLEY obsequiará con una botellita de su famosa HESPERIDINA, a todas las personas que en los días Sábado y Domingo próximos, acudan al BAR NACIONAL de Martínez Hermanos, frente a la plaza 9 de Julio.

Por cada copa de esa bebida que tomen y que se cobrará al precio de 60 centavos, se les obsequiará con una botellita de Hesperidina.

Los 60 centavos que se cobran de más, por cada copa, serán donados al Asilo de Ancianos de esta ciudad.

Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consígnela al

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA

(Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando el Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

Hasta el 15 de Abril permanecerá el técnico afinador de

PIANOS

EUGENIO RITTER de la

Casa

BREYER

en ésta. Haga revisar su piano, será atendido

GRATIS

sin compromiso ninguno de su parte.

Llámanos al Hotel Apolo
TELÉFONO 728



PIDA

QUILMES

EN BOTELLA DE

1 LITRO

ESPECIAL PARA FAMILIAS

Concesionarios

JUAN B. MOLA & CIA.

PARQUE DEL CONOCIMIENTO (MISIONES)



F. I. M.

Almacén por mayor

Antes de comprar visítenos o consultenos telefónicamente; ahorrará dinero

Nuestros precios no admiten competencia

Depósito permanente de harina, afrecho y afrechillo de la S. A. Molinos Buelink, de Concordi (E. Ríos)

Compramos yerba mate canchada al contado

S. A. Financiera e Industrial de Misiones
SANTA FE 482 TELÉFONO 493

COMPANÍA ARGENTINA DE NAVEGACION

MIHANOVICH Lda.

BUQUE MOTOR "DOLI"

SERVICIO SEMANAL CON SALIDAS FIJAS

Todos los MARTES a las 8 y 30 horas para Puerto Mendes y escalas

Todos los SABADOS a las 8 y 30 horas para Puerto Eldorado y escalas

PASAJES—Precios reducidos "CLASE UNICA"

Mayor Sud Mihanovich

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEIPE.

MISIONES PROVINCIA

PARQUE DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Juan B. Mola y Cía.
 Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrerería
 Zapatería, Perfumería, Bazar y Menaje, Talabartería,
 Ferretería, Materiales de Construcción
Compra-Venta de Yerba Mate
 Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes
 Santa Fé 413/23 TELÉFONOS N°
 Posadas (Misiones) 416 y 742

F. H. de Pánza
 Almacén - Ferretería - Menaje
 Depósito permanente de . .
 Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca,
 Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo
Ventas por mayor y menor
 Atención especial para familias con rápido reparto a domicilio.
 Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono
 No. 111 y saldrá beneficiado en sus compras.
Toneles vacíos
 Compramos cascos de vino, vacíos, en buen uso; de grasa y aceite
 precios convenientes.
3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)
 TELÉFONO 747

Médico
Dr. José M. Ríos
 MEDICINA GENERAL - ENFERME-
 DADES DE NIÑOS
 Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17
 Sarmiento 266 POSADAS

Dr. Edmundo Barreyro
 MÉDICO-CIRUJANO
 Director del Hospital Regional
 Rayos X y Ultravioletas
 Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 horas
 Teléfono 496
 Sarmiento 224 Posadas

Ramón E. Espeche
 REGISTRO DE CONTRATOS PÚBLI-
 COS.— ESCRIBANO DEL BANCO H-
 POTEARIO NACIONAL, DE MAFL-
 NA Y DEL ROGAR FERROVIARIO
 Secretario del Juzgado Letrado
 Inscribe títulos en el Registro e la
 Propiedad de Buenos Aires.— 8 nom-
 títulos de acuerdo a la nueva Orde-
 nanza Municipal.
 Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a
 19 1/2 horas.
 CORDOBA N° 207
 (Frente Cine Sarmiento)

La Paz de las Naciones
 Almacén de Artículos en General—
 Ferretería, Bazar y Anexos—Ventas
 al por Mayor y Menor—Acopio
 de Frutos de la Región
DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES
 — DE —
MANUEL JOSE PACHECO
 Posadas 651 - Junín - 671 Misiones

Panadería y Almacén
"La Silenciosa"
LA MAS MODERNA DEL TERRITORIO
 Especialidad en Pan de
 Viena, Francés y Criollo.
 Medias Lunas, Galleta Es-
 pecial, Marinera, Tostada,
 Bizcochos y Bizcochitos.
Depósito de Harina
BOLIVAR 178 TELEFONO 634

Dr. ROBERTO L. MIRONE
 MEDICO CIRUJANO
 Medalla de oro del Hospital Oftalmoló-
 gico Santa Lucía de Buenos Aires
 Ex-médico de los Hospitales Salaberry
 y Tornú.—Médico del Hospital
 Regional
Enfermedades internas
 Especialista de ojos
 Prescripción de lentes
 Consulta: Clínica general \$ 5.—
 de los ojos " 10.—
 De 9 a 10 de 15 a 18
 Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097
POSADAS (Misiones)

Dr. Arturo Monferrán
 Abogado
Teléfono 2125
 Posadas (Misiones)
 SARMIENTO 276

Quilmes Cristal,
Quilmes Pock y
Malta Quilmes
 Tres productos que siempre han sido insupe-
 rados, que no se hallan expuestos a las alter-
 vaciones de la temperatura como sus simila-
 res, inferiores manteniéndose invariable-
 mente, inmejorables. Recomendase muy es-
 pecialmente, verificar la cápsula metálica, a
 fin de evitar posibles involuntarias confu-
 siones pues, los productos **QUILMES** en
 razón de su superioridad, se venden a pre-
 cios ligeramente más elevados que los de sus
 competidores.

La Tienda "LA NENA"
VENTAS POR MAYOR Y MENOR
¡DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!
 La Tienda **LA NENA** de la Capital Federal establecida en
 la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas
 (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y
 completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bo-
 livar 269.
 La Tienda **LA NENA** garantiza la buena calidad de su
 mercadería.
 No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no
 permiten competencias, lo que Vd. compra en **LA NENA** le cues-
 ta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.
VISITENOS Y SE CONVENCERA
Tienda "LA NENA" Bolívar 269—Teléf. 2094
Casa de Canje de los Productos SARITA

CONSULTORIO QUIRURGICO
 de los Doctores
Méctor Barreyro
 — Y —
F. Ojeda
 (Del Hosp. Alvear de Buenos Aires)
 Cuenta con todos los elementos para
 intervenciones quirúrgicas.—Dispone
 de comodidades para internos
 operados
 Clínica Médica
 Enfermedades de señoras y niños
 Garganta, nariz y oído
Atención médica permanente
 Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18
 Sarmiento 274—Teléfono 2192
POSADAS (Misiones)

Gregorio Escalada
 Contador Público
EVARISTO F. VILLALBA
 Perito Contador
 Teléfono 2261
 Buenos Aires 115 Posadas

Guido B. Pensa
 Contador Público Nacional y perito
 Partidor, Procurador Titular Nacional
Asuntos Civiles y Comerciales
 Teléfono 507
 Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas
CONSULTORIO DENTAL
 — DEL —
Doctor Alfredo Borgini
 Dentista Cirujano
 Consultas de 8 a 12 y de 14 a 20 hs.
 Santa Fé 333 Teléfono 500

INSTITUTO MUSICAL
 INCORPORADO AL
Conservatorio D' Andrea
 de la Capital Federal
Directora: Sta. HILDA E. BELLONI
 Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero
 de Marzo del corriente año
BUENOS AIRES 133

"Malta Palermo
Sin Alcohol"
 Nuevo producto de la Cervecería PALERMO
 Producto genuino, tónico, aperitivo y nutritivo,
 especial para aquellas personas que no
 pueden ingerir alcohol.
Pida a sus concesionarios:
VILLALONGA & Cía.
 Calle CORDOBA 500 — Teléfono 584

DOCTOR
Raúl González Bonaccarrere
 Médico cirujano
 Venéreas - Sífilis - Pulmón
 Neumotórax Terapéutico y Frenocotomía
 Clínica general
 Consultas: 8 a 10 y 14 a 18 horas
 Santa Fe 500 Teléfono 2385
POSADAS

Parteras
ELVIRA MIKSchL
 Partera Municipal
 Con diploma de honor
 Ofrece sus servicios profesionales
3 de Febrero 316 — Posadas

"LA IDEAL"
 — DE —
JOSE CASTAÑO
 Calzados de alta calidad a
 precios baratísimos
 Visitenla y se convencerán
F. AZARA 227 Teléf. 487 POSADAS

Dr. Rodolfo H. de la Vega
 Médico Cirujano del Hospital Regional
 Ex-interno del Hospital Rivadavia
 e Instituto de Maternidad (por
 concurso) C. Federal
Cirujía general — Partos
 Clínica Médica Señoras—Niños
8 a 10 horas — 16 a 18 horas
 Junín 334 — U. T. 2370
POSADAS (Misiones)
 Traslado su consultorio Junín 334

Julia Vargas
 PARTERA NACIONAL
 Ha trasladado su consultorio a la calle
 San Martín 459
 Dispone de comodidades
 para pensionista
 Teléfono 584.

Abogados
ESTUDIO JURIDICO
Dr. Raúl Pedro Fernicola
 Abogado
Dr. Antonio J. Fernicola
 Abogado
 Asuntos Civiles, Comerciales, Crimi-
 nales y Correccionales
 sección Especial para Justicia de Paz
 de la Capital e Interior
 Anexo: Sección Comercial-Adminis-
 trativo de Propiedades etc. Correspon-
 sales en la Capital Federal, Paraná
 y Corrientes
 Teléfono 2196
 Félix Azara 351 (A una cuadra del
 Banco de la N. Argentina).
 Posadas Misiones

Blasdelina E. de Garás
 PARTERA
Consivitorio: FELIX AZARA 108
 Comodidad para Pensionistas.
 Se atiende pedidos de la Campaña.
 Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas
 Posadas Misiones

Rowing Club Posadas
CONVOCATORIA
 Estimado Conocio:
 En nombre de la C. D. del «Rowing
 Club Posadas» tengo el agrado de in-
 vitar a Vd. a la ASAMBLEA GENE-
 RAL ORDINARIA que, en cumpli-
 miento del Art. 17 de los Estatutos
 Sociales, se efectuará el día 14 del co-
 rriente mes a las 9 horas en nuestro
 local social (Playa del Zaimán) para
 tratar la siguiente:
ORDEN DEL DIA
 1º—Lectura del acta anterior.
 2º—Lectura y consideración de la Me-
 moria, Inventario y Balance Ge-
 ral.
 3º—Elección de cuatro vocales titula-
 res y tres suplentes.
 4º—Nombramiento de dos revisores de
 cuentas.
 Encareciéndole puntual asistencia,
 lo saluda muy atte.
S. Emilio Galian **Fernando Dupuy**
 Secretario Presidente

Sociedad Española de
Socorros Mutuos
1a. CONVOCATORIA
 Posadas, 13 de Abril de 1935.
 Estimado conocio:
 En cumplimiento a lo que disponen
 nuestros Estatutos, Art. 20 (inciso XI
 y XV) la Comisión Directiva invita a
 Vd. a la Asamblea General Ordinaria
 que tendrá lugar en nuestro local so-
 cial, Córdoba 328, el día 28 del co-
 rriente a las 16 horas, para considerar
 la siguiente
ORDEN DEL DIA
 1º—Lectura y aprobación del Acta de
 la Asamblea anterior.
 2º—Lectura y aprobación del material digitalizado con fines educativos.
 3º—Lectura y aprobación del material digitalizado con fines educativos.
 4º—Elección de miembros para la Comisión Directiva para el término de dos años en reem-
 plazo de los señores José Hierro,
 David García, Julian Gordón, José
 P. Mercadal y Julio J. Piró, que
 terminan su mandato.
 Elección de tres miembros para
 integrar el Jurado por el término
 de dos años, en reemplazo de los
 señores José M. Estévez, Miguel
 Jaureguiberry y José Sabín que
 terminan su mandato.
 Elección de tres miembros para la
 Comisión Fiscal de cuentas en
 reemplazo de los señores Paulino
 Martínez Heria, Jesús Raigón y
 Román Hierro.
 4º—Todo asunto de interés para la
 sociedad sin oponerse a los Esta-
 tutos.
 Rogándole puntual asistencia, le sa-
 luda muy atte.
Miguel Horas Puerta
MISIONES PARQUE DEL 8
 PROVINCIA CONOCIMIENTO
 BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

ESTUDIO DR. A. B. Pandiani
 ABOGADO
 Posadas—Misiones

JUAN M. AREU CRESPO
 Escribano Nacional
 Procurador Universitario
 Belgrano 370 (al lado de la aduana)
POSADAS

Dominga Samaniego de
Ponce
 Partera
 Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires
 Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción
 Comodidad para pensionistas
 Calle San Lorenzo N° 262
 (Hotel Eden)
 Teléfono 533 ** Posadas

JUANA CHEONG DE LI
 Partera
 De la Facultad de Ciencias Médicas
 Especialista en partos sin dolor
 Puericultura preconcepcional y
 Postconcepcional
 Ex-partera de los Hosp. Rawson y
 Salaberry de Buenos Aires
 Jefa Maternidad del Hospital
 Regional
 Consultas de 14 a 18 horas
 CORDOBA 378 — provisorio — Posadas

Hermelindo Feitas y Lila E.
G. de Feitas
 Preparan alumnos para ingreso al
 Colegio Nacional Escuela Normal y
 aplazados
 Bolívar 9

Señor AUTOMOVILISTA

LEA, LE INTERESA ANUNCIAMOS

Nuestro servicio para los domingos y feriado y nuestras Rebajas en precios de nuestra Estación de Servicio para el lavado y engrase con el insuperable Mobilgrease y con opción a revisar cualquier parte del Auto Gratis a pedo del interesado.

Consulten nuestros actuales precios de reparaciones en nuestro Taller—Mecánico y Anexos a satisfacción y garantidos por su dueño.

Desde la fecha iniciaremos la INSCRIPCIÓN de socios del Touring Club Argentino cuya cuota anual es de \$ 15 y a los que se le concede DOS CENTAVOS de rebaja en el precio oficial de la nafta en nuestro surtidor afiliado y 10 % de descuento en las reparaciones, mercadería etc. de nuestra Casa afiliada y demás beneficios que concede el T. C. Argentino a sus asociados. Repuestos para Ford—Chevrolet—Rugby Wippet—International. Nuestros actuales precios no admiten competencia.

Algunos de nuestros precios

Abonos de 4 lavados y engrases	\$ 8.—
Lavado y engrase sin abono	\$ 3.—
Engrase completo únicamente	\$ 2.—
Lavado general incluso parte baja (Chasis)	\$ 1.—
Carga completa Batería controlada con el Startómetro incluso agua destilada	\$ 3.—
Media carga con agua destilada y revisión	\$ 2.—
Acete motor SPLENDID el mejor suelto por litro	\$ 0.80 - 0.60 - y 0.50 el litro

Consultenos sin compromiso

Taller—Mecánico y Estación de Servicio de

Pedro Pilleri

(San Lorenzo 456—Teléfono 724—(frente a la Escuela Normal)

Gath & Chaves

Agencia POSADAS

FELIX AZARA 169

AMPLIA SATISFACCION

OBTENDRA Ud. AL ADQUIRIR

ARTICULOS DE VESTIR

Y ALTA CALIDAD

GATH & CHAVES

Consulte el catálogo nuevo

Remate Judicial

— POR —

Enrique J. Cramer

Grandes facilidades de pago por el Banco de la Nación

El domingo 14 del corriente mes de Abril, a las 10 horas, en el escritorio de la calle Bolívar 218, venderé en subasta pública un hermoso terreno, ubicado en la mitad Este, Solar S. O manzana 51, de este municipio con mts. 1105 de frente sobre calle Belgrano por mts. 43.30 de fondo, con todo lo plantado y edificado: Una cosa habitación; cuatro piezas y dependencias, calle Belgrano N° 419/421.

Base de venta con 25 % retasa \$ 3.494.

Pagaderos en 5 cuotas: 20 % al firmarse la escritura y el resto en cuatro anualidades del 20 % cada una.—6 1/2 % interés, garantía hipotecaria.

SEÑA 10 o/o COMISION 2 o/o

Causa Federal Banco de la Nación Argentina contra María Josefa Castillo. Ejecución hipoteca 1er. término.

Por más datos al Martillero, SANTA FE 429, Teléfono 466.

Posadas, Abril de 1935

ENRIQUE J. CRAMER
Martillero

Se alquila casa, céntrica, a media cuadra de la plaza 9 de Julio, ideal para depósito y escritorio. Calle Colón 318.

JUDICIAL

Por MARINO MONTEJANO

El Juez Letrado de Misiones hace saber que el Martillero Marino Montejano, subastará el 30 del corriente, horas 10, escritorio Bolívar 218.

Colonia Santa María—Concepción—Misiones. Fracción C. Lote 52 de 25 hectáreas. Alambradas. Base \$ 1.000.

Fracción D. Lote 52 de 25 hectáreas alambradas, 6.000 plantas yerba mate. Base \$ 4.333.33.

Camara Carlos contra Angélica G. de Franciosi.

Seña 10 % Comisión 2 %.

Posadas, Abril 11 de 1935

Luis Jorge Rojas
Secretario

Caja de caudales Stel Safe nueva dos puertas. Vendo por mitad de su valor. Félix Azara 229 Posadas

Vendo: baratísimo una quintita 17 x 88 m. manzanos injertados sobre el camino principal a "La Piedad" con o sin casa y un caballo de silla mestiza. Informes en esta imprenta. V. 23 m.

NEW LONDON

Sastrería y Artículos para Hombre

— DE —
A. Meza de Deluca y Cia.

Colón 218

MUCHO PIQUE...

Fuerza abundante y económica... Y buenos, silenciosos frenos...

El camión Ford V-8 1935 es el único que le ofrece las siguientes ventajas:

- 80 caballos de fuerza
- 4 explosiones por revolución (8 cilind.)
- Mayor espacio de carga
- Mejores frenos, con estrias de enfriamiento.
- Nuevo embrague
- Triple ventilación
- Suspensión suave, segura e independiente
- Cojinetes tipo aeroplano
- Asientos de válvulas postizos, de acero al tungsteno
- Eje trasero completamente flotante
- Economía de larga duración que siempre da la calidad



Aproveche todo el valor adquisitivo de su dinero comprándolo con la excepcional cabina de acero Ford, que es un verdadero sedán para viajar—sin competencia.

Si tiene menos de 8 cilindros, no es moderno

Ibarra, Sapena & Cía.

Buenos Aires 78

POSADAS

M. López Román

BOLSAS VACIAS

PARA YERBA MATE

Rioja 410 esq. Bs. Aires.—Teléf. 2316—POSADAS

MADERAS ASERRADAS

Disponemos de stock de maderas en general para construcciones y carpinterías

Tablones—Tablas—Tirantes—Tirantillos—Varillas para alambrados

y en general maderas para todo uso

MACHADO & Cía.

DEPOSITO: San Lorenzo y Sarmiento POSADAS

ESCRITORIO: San Lorenzo 210 Teléfono 2077

TEMPORADA 1935 DE FOOT-BALL

Con el fin de facilitar a los Señores Jugadores de Foot-Ball la adquisición de sus equipos, la Casa ha creado en esta localidad un depósito de mercaderías de una de las fábricas más importantes de la América del Sud, vendiendo los Artículos a los precios que fija el catálogo oficial de Buenos Aires. A cada comprador será entregado un catálogo, cuya numeración juega cuatro veces mensuales con la lotería Nacional, cuyos premios serán entregados en el acto, con solo presentación del catálogo cuya numeración resultó premiada.

Calidad en la mercadería, Precios bajos y Premios

"CASA OTTO IMLAUER"

Santa Fé esq. Félix Azara 150—Teléfono 687—POSADAS

Centro Español

1a. Convocatoria

Posadas, 31 de Marzo de 1935

Estimado consocio:

Dando cumplimiento a los artículos 7 y 8 de nuestro Estatuto Social, placentos invitar a Vd. a hacer acto de presencia, en la Asamblea General Ordinaria que se realizará en nuestra sede social, calle Córdoba 328, el próximo día 14 de Abril a las 17 horas para tratar lo siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1º.—Lectura del acta de la Asamblea anterior.

2º.—Lectura y aprobación de la Memoria y Balance General.

3º.—Elección de Presidente en reemplazo del señor Antonio Nieto, que termina su mandato; de cinco vocales, correspondiendo 4 por dos años en reemplazo de los señores Valeriano Prado, Antonio Hereter y Emilio Garrido, que terminan su mandato; y uno por un año en reemplazo del señor José Hierro que renunció. Elección de dos revisadores de cuentas.

4º.—Todo asunto que tenga relación con los intereses sociales sin oponerse al Estatuto.

5º.—Nombramiento de dos socios para que firmen el acta leída en la Asamblea.

Saludan a Vd. muy atte.

Antonio Nieto
Presidente

PLAZA HOTEL

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage.—Servicio esmerado



San Martín 225

Teléf. 888

SEÑORA:

Quiere Ud. hacer un buen regalo, encargue un postre en esta casa y quedará Ud. bien.

Servicio especial para Fiestas, Banquetes, Lunchs y Casamientos, se hacen postres de todas clases y a gusto del cliente

Bombones Finos en Caja y Suelto

Pan Dulce Especial a la Genovesa y Milanesa

VENTA DE HELADOS A DOMICILIO

CONFITERIA "LA PALMA"

DE

ANTONIO DOMENEHC

San Martín 339 Teléfono 704

POSADAS

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco

A REQUERIMIENTO JUDICIAL

Territorio Nacional de Misiones, Departamento de La Capital, ciudad de Posadas, calle 3 de Febrero Nro. 221. Una casa de material apta para familia en terreno que mide según títulos 39,28 metros de frente al Oeste sobre calle 3 de Febrero por 43,39 metros de fondo. El 24 de Abril de 1935, a las 10 horas en Sucursal Posadas Bas. \$ 7.100 Hipoteca \$ 4.900 Deuda actual \$ 4.824,65. Consta de 4 habitaciones y cpe. donias.

NOTA: Si el comprador fuera Empleado Nacional, con 10 años de servicios, podrá seguir con la hipoteca en vigor, siempre que su sueldo fuese de \$ 100 o mayor; siendo menor, hasta el equivalente de 51 meses de sueldo. En caso contrario, la hipoteca podría ser de \$ 8.500.—

Nº. Hº 15/12154—4—Serie A. Sucursal Posadas. Martillero: Domingo M. Bencivenga — Lomicilio Posadas. San Lorenzo 216
LA TARDE inicia 4 4-935—vence 23-4-935

Sociedad Cosmopolita de Socorros Mútuos

2a. Convocatoria

Señor consocio:

No habiéndose realizado la Asamblea General Ordinaria, el 7 del corriente por falta de quorum, se le invita nuevamente a concurrir el día 14 del corriente a las 9 horas en el local del Plaza Hotel, calle San Martín 233 para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1º.—Lectura y aprobación del acta

de la Asamblea anterior.

2º.—Lectura y aprobación de la Memoria y Balance General del ejercicio 1934/35.

3º.—Elección de la nueva comisión Directiva y Fiscal de cuentas.

Posadas, Abril 8 de 1935

Se previene que tratándose de la 2a. convocatoria, de acuerdo a lo prescripto en el Art. 21 de los Estatutos Sociales, la Asamblea se realizará con el número de socios que concurra.

Mario Salomone
Presidente

Alberto Bausset
Secretario

Primer gran remate del año

— Por —

Domingo M. Bencivenga

SIN BASE Y AL MEJOR POSTOR

Artículos flamantes para invierno de Tienda, Ropería, Mercería Ferretería, Bazar, Fantasías y novedades en línea cristalerías

Los días domingo 28 de Abril etc. de 8 a 18 horas, continuando el lunes 29 y martes 30 desde las 15 a 19 horas, hasta terminar, en mi local de ventas calle San Lorenzo 216, casi esquina San Martín de esta ciudad, procederé a rematar, sin base, al contado y al mejor postor, por cuenta, orden y cesación de negocios de una gran casa importadora de la Capital Federal, a donde fui llamado expresamente para la celebración de este negocio a fin de liquidar a martilleros limpios los siguientes renglones:

Tienda, Ropería, Mercería: Sacos y pull-over de lana para hombres, señoras y niños; bombachas, mamelucos, camisas, trajecitos, juegos ropas interiores para hombres y señoras; sobretodos; medias de lana, seda y algodón; calcetes de lana; faldas; Seda, satén y mongol, visillos, cortinas, nanzú, cotines, lienzos en varias medidas, alemaneses, grietas, usos domésticos: varias clases, gorras, valijas, tohallas, repasadores, pañuelos, hilos, paños, cepillos, pincelones, dedales, gemelos; "Cromeros" "Noelias" y otras marcas de calidad.

Ferretería, Bazar, Fantasías, cristalerías y novedades: En cristal "Bohemias" y otros, floreros, jarrones y po-

tiches, centro de mesas, juegos cremas, licoreras, juegos cervezas, juegos agua, juegos velador, fruterías, queseras, saleras, computeras, aceites, azucareras, botellones, vasos, termo, figuras en yeso y terracotas, interiores varios tipos, variedades para regalos, sueltos y en estuche para té y café, veladores eléctricos, hermosos juegos de toilet y lunch, lámparas Jackson, cerraduras, candados, serruchos carpinteros, tarros pinturas esmaltes, serruchos cortar hierro, limas, destornilladores, alicates, taladros, llaves, tornillos y otros tipos, corta vidrios, termómetros clínicos para temperaturas, tijeras costurera, cubierto de mesa en fina alpaca y para uso diario, en variedad de estilos, ollas, paxas, cacerolas, jarras, tazas de aluminio y esmalzados, sartenes de acero fundido, hervideros, cecadoras y exprimidores de frutas; pulpa metálica, palas puntear, trapos de piso y otros artículos que no se detallan por su gran extensión.

Importante:—Lotes especiales para comerciantes, particulares y familias, pudiendo visitarse la exposición en mi ciudad local en horas hábiles de mañana y tarde. Las mercaderías subastadas se entregarán al día siguiente por la mañana.

Seña sin excepción Comisión 10 o/o a cargo comprador

Por mayores datos Personalmente o por teléfono al 501

Domingo M. Bencivenga

Martillero Público

